

★「心をこめて 明るいあいさつ」～11月の生活目標～

11月の生活目標のテーマは「挨拶」です。2学期がスタートして2ヶ月ほど経過しましたが、子ども達の朝の挨拶に少し元気がなくなっていることが気になっていました。残暑が厳しい中、コロナ予防のマスクもして声も出しにくい生活だったせいもあるでしょう。最近、ずいぶん涼しくなってきました。爽やかな挨拶が響き合い、気持ちのいい朝のスタートが切れるよう様々な取組を予定しています。



【生活目標と関連した取組】

- ◎6年生による朝の挨拶運動の再開（10月27日～）
- ◎生活委員会による朝の挨拶運動（11月1日～5日）
- ◎中学校生徒会との合同挨拶運動（11月22日～26日）
- ◎代表委員会「元気なあいさつがあらわれる鏡山小にするためのパワーアップ大作戦を考えよう」（11月29日～12月17日）

「(挨拶が響き合う学校に) **できるかできないかは、やるかやらないかのちょっとした違い**」です。鏡山小学校は、御存知の通り、佐賀県で最も児童数が多い学校です。「**一人ひとりのやる気だけで、自分達の学校を良くする力もとても大きくなる!**」という良さを子ども達にも感じてほしいと思います。

★「唐津くんち」について

今年の唐津くんちは、11月3日の「御旅所神幸祭」のみの開催になっています。子ども達とは「**校区外への児童のみでの外出は禁止**」というルールを確認しています。また、唐津市や主催者側から「**巡行観覧の自粛**」「**露店での販売はテイクアウト対応**」をお願いされていることをお知らせしています。



11月からの帰宅時刻は「**17:00まで**」です。御家庭でもお子さんと確認をお願いします。